



活躍光る！今治越智中学総体

初夏の候、皆様方には、ますますお元気でお過ごしのことと思います。今治・越智中学校総合体育大会では、選手の応援や移動など大変お世話になりました。各部とも、最後まであきらめない一生懸命なプレーとチーム一丸となって励まし合う姿に感動させられました。これまでの総決算の大会を良い形で終えることができたと思います。県大会に出場する選手の活躍を期待するとともに、部活動で学んだことが今後の成長に生かされるよう、更なるご支援・ご協力をお願いします。

主な成績は次のとおりです。

◎野球部：優勝

◎女子卓球部：団体3位

◎卓球個人：男子1ペア (ダブルス)

女子1名 (シングルス) が地区代表

◎男子ソフトテニス部：1ペアが地区代表

◎水泳：男子2名、女子1名が地区代表

◎陸上競技：男子2名、女子5名、男子リレーが地区代表

◎バドミントン：女子1名が地区代表



今治市 PTA 球技大会

今治市PTA球技大会(6/18)が開催され、桜井小学校と合同でソフトバレー(A・B)の部に参加しました。チーム発足から、今大会を目標に練習を重ねてきました。抜群のチームワークと団結力は、今大会ナンバーワンです！

そして、目標としていた優秀校になることができました。おめでとうございます！感動をありがとうございました！



教育実習、頑張りました！

5月29日から2名の実習生が3~4週間、1・2年生で教育実習を行い、意欲的に活動しました。特に研究授業においては、教材研究を熱心に行い、生徒の様子を見ながら落ち着いた授業ぶりでした。大学に戻られても、教育実習での経験を生かし、勉学に励み、今度は正式な先生として桜井中学校に帰ってきてください。

